



bfc@ufem.fr

Contact et informations :

des auditeurs.
infrastructure pour le plus grand confort des musiciens et besoins en espace scénique, matériel, catering et Une fiche technique précisée pour chaque ensemble les au contexte et aux circonstances.
trouver l'ensemble qui correspond le mieux aux souhaits, organisateurs de manifestations avec la volonté de L'Ufem Bourgogne-Franche-Comté est à l'écoute des habitants et de participer à la dynamique des communes. L'idée de ce festival est d'aller à la rencontre des

en Bourgogne-Franche-Comté

Le festival rural itinérant des fanfares

La musique vient à vous !

L'Union des fanfares et ensembles musicaux de Bourgogne-Franche-Comté (Ufem BFC) et ses associations proposent

La musique vient à vous !

Le festival rural itinérant des fanfares en Bourgogne-Franche-Comté



CONCERTS & ANIMATIONS

Créée en 1906, l'Ufem France réunit harmonies-fanfaires, batteries-fanfaires, brass-band et tous types d'ensembles à vent et percussion.

Une charte de valeurs précise son but de se rassembler autour d'une pratique artistique, culturelle et collective, amateur et bénévole, intergénérationnelle et ouverte à tous.

Sa déclinaison en région Bourgogne-Franche-Comté se précise sous la dénomination Ufem BFC.

Les priorités se concentrent autour de plusieurs axes à destination de ses associations musicales : apporter un accompagnement personnalisé aux encadrants et dirigeants dans les domaines musicaux, pédagogiques et administratifs, proposer une large palette d'informations et de formations, travailler sur le renouvellement des effectifs, coordonner des actions collectives de diffusion et de prestations.





LES AMBASSADEURS DU BRASS BAND DU GRAND CHALON (71)

Depuis plus de trente ans, le Brass Band du Grand Chalonnillon, rayonne, mêle les générations et les niveaux autour d'un projet commun : le plaisir partagé. Il ne manque pas "d'airs" et souffle ensemble le vent de la bonne humeur : le Brass Band du Grand Chalonnillon fait la fête et c'est avec vous !

35 musiciens
Direction : **Éric Villevière**
jfpelletierpck@gmail.com



ATELIER MUSICAL ENTRE SAÔNE ET GROSNE (71)

Fondées sur la citoyenneté, la socialisation et la mixité intergénérationnelle, les relations entre des musiciens de profils différents ont positionné la pratique collective en orchestre au centre d'un partenariat avec le collège de Sennecey-le-Grand. Des pièces diversifiées et des créations musicales jalonnent un travail régulier mettant en lien collégiens, enseignants et musiciens amateurs de tous horizons.

25 musiciens
Direction collégiale
ateliermusicalsaoenegrosne@hotmail.fr



HARMONIE MUNICIPALE DE MÂCON (71)

L'Harmonie municipale de Mâcon, riche d'une longue tradition musicale, rassemble des musiciens amateurs passionnés de tous âges. Sous la direction de son chef d'orchestre, elle propose un répertoire varié allant de la musique classique aux musiques de films, en passant par le jazz et les airs populaires. Présente lors des événements officiels, culturels et festifs de la ville, l'Harmonie participe activement à la vie locale. Elle incarne les valeurs de partage, de convivialité et d'excellence musicale. Ouverte à tous les instrumentistes, elle accueille avec plaisir ceux qui souhaitent vivre la musique en ensemble, dans une ambiance chaleureuse.

100 musiciens
Direction : **Didier Sarrien et Daniel Balaguer**
yanngilet@free.fr



BATTERIE-FANFARE MUNICIPALE DE MÂCON (71)

La Batterie-Fanfare Municipale de Mâcon a été créée en 1981. Initialement prévue pour animer les cérémonies patriotiques aux côtés de l'Harmonie Municipale, elle s'illustre dans des concerts variés et est à l'initiative de projets originaux afin de faire découvrir et de promouvoir l'étendue du répertoire et les possibilités qu'offrent les batteries-fanfars (créations d'œuvres, actions pédagogiques en partenariat avec le Conservatoire Edgar Varèse de Mâcon). Elle est aussi impliquée dans la formation des musiciens et chefs d'orchestres, en tant que structure d'accueil pour les projets interfédéraux. Elle s'est produite lors de deux cérémonies prestigieuses au Mont Valérien et sous l'Arc de Triomphe.

25 musiciens
Direction : **Didier Sarrien**
jean-michel.philibert@orange.fr



BATUCADA DES MACHINE'S PERCU DE SOUGY-SUR-LOIRE (58)

La Batucada est un groupe de percussions brésiliennes qui pratique la musique dans une ambiance conviviale et qui met le feu grâce à ses musiciens un peu déjantés. Ce groupe, qui se forme auprès des plus grands maîtres de bareria brésilien, donne de la joie et fait danser le public.

25 musiciens
Direction : **Pascal Zmuda**
batucada@machinespercu.fr



FANFARE LES ENFANTS DE SEVREY (71)

Créée en 1928, cette fanfare réunit les élèves de son école de musique et des musiciens de divers horizons. Elle rehausse les cérémonies commémoratives et patriotiques tout au long de l'année. Elle se produit régulièrement en concert, participe à des défilés, anime des fêtes locales et en région Bourgogne.

50 musiciens
Direction : **Emmanuel Pierre**
em.sevrey.lux@free.fr



LE PINTETTE (71)

Le Pintette est un quintette de cuivres dynamique et innovant, composé de jeunes étudiants du CRR du Grand Chalonnillon. Avec une énergie débordante et une passion commune pour la musique, ce quintette se distingue par l'entrée en scène d'un batteur lors de moments funk, qui apporte une touche rythmique percutante et une profondeur sonore à leurs performances. Leurs arrangements audacieux et leurs compositions originales en font un ensemble unique qui saura toucher un large public. En toute situation, le groupe s'efforce de créer des moments où la musique devient un véritable vecteur de communication et de partage.

Contact : **Gabriel Thiant**
gabriel.thiant@posteo.net



BIDULOPHONE (71)

Le Bidulophone est un orchestre tournisien, original et inclassable. Les musiciens jouent des répertoires entre jazz et variété, world music et pop, et autres styles, arrangés sur mesure par leur chef. Ils se produisent à l'occasion de concerts en salles mais aussi dans des lieux insolites.

35 musiciens
Direction : **Stéphane Maitrot**
Contact : nicolasbranche@gmail.com



CONSERVATOIRE DE MONTCEAU-LES-MINES (71)

L'Harmonie municipale de Montceau-les-Mines est une phalange de pratique collective intégrée et installée au conservatoire. Elle propose des moments de partage, de passion et de musique, portés par des musiciens talentueux. Les répertoires sont très diversifiés allant des transcriptions à la musique originales.

40 musiciens
Direction : **Vincent Dumangin**
crcmusiquedanse@montceaullesmines.fr